

SESION INAUGURAL
SECUNDUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM
LUNES 17 DE MARZO DE 1975

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL INSTITUTO
BARRAQUER DE AMERICA, DR. JOSE I. BARRAQUER

Excelentísimo señor Presidente de la República de Colombia, doctor Alfonso López Michelsen.

Señor Viceministro de Salud, doctor Mario Gaitán Yanguas.

Señores embajadores.

Señores profesores y doctores de la mesa presidencial.

Señoras y señores.

Colegas:

En nombre del Instituto Barraquer de América, de la Sociedad Americana de Oftalmología y Optometría, y en el mío propio, deseo dar a todos ustedes el más caluroso y cordial saludo de bienvenida, y agradecer su presencia en este evento científico que indudablemente, gracias a la colaboración de todos, redundará en el aumento de nuestros conocimientos y, lo que es aún más importante, en beneficio de todas aquellas personas que nos confían el cuidado de un don tanpreciado como es la visión.

Hace exactamente cinco años, y aproximadamente a la misma hora, muchos de nosotros nos hallábamos reunidos en este auditorio inaugurando el Primum Fórum.

Lamentablemente el paso del tiempo nos priva de la presencia de buenos amigos y eminentes oftalmólogos: el profesor Derrick Vail, de Chicago, doctor Atilio Norbis, de Buenos Aires, doctor George Landegger, de Los Angeles; sus enseñanzas perdurarán en nuestro espíritu y su recuerdo en nuestros corazones. Que en paz descansen.

SESION INAUGURAL

Lamentamos la ausencia del doctor Derek Ainslie, gran amigo y miembro de honor del Instituto, a quien una grave dolencia impide acompañarnos. Hacemos votos por su pronta recuperación.

Queremos rendir póstumo homenaje a dos miembros de honor del Instituto, cuya desaparición todos lamentamos. Me refiero al profesor Jorge Malbrán, inolvidable amigo de quien tantas enseñanzas recibimos, y al Padre Luyet, pionero de la Criobiología, sin cuyos esfuerzos no habrían sido posibles los trabajos sobre cirugía refractiva.

Señores: el Instituto Barraquer de América y la Sociedad Americana de Oftalmología y Optometría, organizadores de este evento, son sociedades científicas sin ánimo de lucro, cuyo ideal es la unión de todos los científicos que laboran en pro de la visión humana y en cuyo ánimo no caben mezquindades ni rencillas, sino el espíritu de aprovechar la oposición en forma positiva y constructiva, considerando que todos los hombres tienen momentos estelares que hay que saber descubrir y aprovechar en pro del ideal común, laborando en apretada fila, sin esperar recompensas ni distinciones.

Nuestro trabajo es arduo, de gran responsabilidad, y con frecuencia hemos de pedir a Dios que nos ilumine para distinguir con claridad el camino a seguir. El éxito lleva consigo alegrías y tristezas porque hay cerebros negativos que centran su actividad en minucias de tipo personal, cosa que aunque humana, debemos esforzarnos en borrar del campo de nuestra actividad.

Todos ustedes, destacadísimos representantes de la ciencia oftalmológica mundial, encontrarán en este Fórum el espíritu de amistad, ciencia y comunión de ideales por los que nuestras instituciones propugnan, y estoy seguro de que a su término habremos aprendido mucho de todos y de cada uno, estrechando los vínculos de compañerismo y amistad.

Quiero extender un saludo muy cordial a las señoras que nos acompañan y que toleran nuestras extravagancias y excentricidades de científicos, pues su presencia ameniza nuestra labor y contribuye al éxito de estos eventos.

Señor Presidente Alfonso López Michelsen: deseamos agradecer de todo corazón vuestra presencia en la inauguración de este evento, pues con ella dais una palpable muestra del interés que el gobierno que tan dignamente presidís, tiene en la ciencia, y del estímulo que nos brindáis para que cada día sea mayor nuestro esfuerzo en pro de la humanidad.

Deseo para todos los aquí presentes que vuestra estancia entre nosotros sea tan placentera y provechosa que guardéis en vuestra alma un grato recuerdo de este Fórum que hoy os da la bienvenida con los brazos abiertos.

¡Muchas gracias!